



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

In der Region – für die Region

Gesellschaftliche Verantwortung: Bauerngut spendet an drei gemeinnützige Organisationen aus der Region

Bückeburg, 21. Dezember 2023. Als Tochterunternehmen der EDEKA Minden-Hannover sind die Übernahme gesellschaftlicher Verantwortung und die Förderung des sozialen Miteinanders auch bei Bauerngut fest verankerte Werte. Kurz vor Weihnachten spendet der Produktionsbetrieb für Fleisch- und Wurstwaren an drei gemeinnützige Vereine aus Bückeburg und der Region: Den Kreisverband Schaumburg e. V. des DRK, den Kinderhilfsverein „Chic für Chancen“ und das Bückeburger Stadtmarketing e. V.

Die Spenden kommen zu einer Zeit, in der die Herausforderungen für gemeinnützige Organisationen besonders hoch sind. Bauerngut sieht es als seine Verantwortung, nicht nur als Unternehmen erfolgreich zu sein, sondern auch einen positiven Einfluss auf das soziale Miteinander in der Region auszuüben. „Wir sind regional verwurzelt, das heißt für uns, dass wir uns auch für die Menschen und Organisationen in unserer Nachbarschaft einsetzen und uns für das Gemeinwohl stark machen“, erklärt Geschäftsführer Klaus Jeinsen. Weiter betont er: „Dieses regionale Engagement verbindet uns auch mit den Vereinen, an die wir gespendet haben und deren Arbeiten für unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt einen so großen Stellenwert haben.“

Ein Spendenbetrag in Höhe von 2.000 Euro ging an den **Kreisverband des DRK in Schaumburg**. Über 500 hauptamtliche Mitarbeiter und weitere rund 500 ehrenamtliche Kräfte unterstützen durch ihre Arbeit im Kreisverband in vielfältigen Bereichen die Menschen aus Schaumburg und der Region. Die Tätigkeitsfelder reichen vom Engagement im Sanitäts- und Rettungsdienst, über den sozialen Bereich und die Jugendarbeit, bis hin zum Katastrophenschutz – immer von Menschen für Menschen. Basis des Kreisverbandes bilden dabei die insgesamt 24 Ortsvereine aus der Region.

„Mit dieser großzügigen Spende können wir die Arbeit der Tafel stärken und ermöglichen unseren engagierten ehrenamtlichen Helfern, gerade in der Weihnachtszeit bedürftigen Menschen Hoffnung und Hilfe zu bieten. Das gesellschaftliche Engagement zahlt sich direkt vor Ort aus und zeigt, dass wir gemeinsam viel erreichen können“, bedankt sich Reiner Brombach, Präsident des DRK-Kreisverbands in Schaumburg, und ergänzt: „Als gemeinnütziger Verein sind wir sowohl in hohem Maße auf Spenden und die Unterstützung durch ehrenamtliche Helfer angewiesen.“



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

An den Kinderhilfsverein „**Chic für Chancen**“ spendet Bauerngut 480 Euro. Seit seiner Gründung im Oktober 2007 setzt sich der Verein auf vielfältige Weise für Kinder aus finanziell schwachen Familien ein. Neben der Unterstützung mit lebensnotwendigen Dingen wie Kleidung, Schuhe oder Mobiliar für Kinderzimmer, umfasst die Arbeit des Vereins unter anderem auch die Förderung der sozialen Teilhabe betroffener Kinder – z. B. in Form von Sportaktivitäten oder Ausflügen. Darüber hinaus erfüllt „Chic für Chancen“ gerade zur Weihnachtszeit immer wieder besondere Herzenswünsche.

Mit einem Betrag von 300 Euro unterstützt Bauerngut das **Bückeburger Stadtmarketing** bei ihrem Weihnachtsmarkt „Bückeburg glüht auf“. Bereits seit 2018 gibt es die Veranstaltung. Musikalische Programmpunkte, verschiedene Aktionen für Jung und Alt, und weihnachtliche Leckereine für Zwischendurch vereinen jedes Jahr am dritten Adventswochenende viele Menschen aus Bückeburg und der Region, um sich gemeinsam auf eine besinnliche Weihnachtszeit einzustimmen.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 11,3 Milliarden Euro und rund 75.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die EDEKA Minden-Hannover die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.500 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion Schäfer's, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren Bauerngut sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung Hagenah in Hamburg.